

JUSTICIA

KO a propuesta de Lenia; frena SCJN eliminación de 13 fideicomisos

Ayer fue la sesión pública de la Segunda Sala de la Suprema Corte para resolver sobre una suspensión concedida al exmagistrado Filiberto Javier Mijangos. El caso llegó al máximo tribunal, donde el proyecto quedó en manos de Lenia Batres, quien planteó revocar la suspensión definitiva que una jueza concedió contra la eliminación de los 13 fideicomisos por alrededor de **15 mil millones de pesos.** Sin embargo, la autodenominada *"ministra* del pueblo" sufrió una derrota: de los cinco ministros que integran la Segunda Sala, sólo ella votó a favor de su propio proyecto, ni Yasmín Esquivel la apoyó, y eso que las dos son lopezobradoristas

DERECHOS HUMANOS ACNUR reporta rescate de migrantes en costa de Creta

De acuerdo con la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados, cerca de mil 500 migrantes han llegado a Creta desde principios de año y mientras la UE alcanzó un acuerdo con Egipto por 7 mil 400 millones de euros a cambio de que frene los intentos de llegar a Europa a través de su territorio; la Guardia Costera griega ha rescatado en las últimas horas a 42 migrantes <u>que se encontraban en</u> <u>una embarcación a la deriva</u> a unos <mark>50</mark> kilómetros al suroeste de la isla. que la embarcación partió de Libia o Egipto con destino a Italia.

SEGURIDAD PÚBLICA Casi atropellan en ataque a candidato de Cuajimalpa

Circulan videos en los que se aprecia una agresión a Rafael Montiel, candidato del **PRI**, **PAN** y **PRD** a diputado de Cuajimalpa. En una grabación se ve a dos sujetos a bordo de una moto, que le gritan al aspirante: "quieren seguir, para seguir robando". En otro de los videos <u>se observa a un sujeto pateando</u> al aspirante: además, otros jóvenes golpean a integrantes del equipo de Montiel. En una tercera grabación se ve que uno de los individuos le avienta una piedra a los simpatizantes y otros se suben al auto y dan marcha amagando con atropellar a Montiel.

NACIONA



Primero decidió acotar a la iniciativa privada en la producción de energía luego aseguró que en **México** no habría apagones, pero ahora que la realidad lo alcanzó, por los cortes de luz en el último mes, López Obrador hizo un llamado a los empresarios del sector eléctrico a no parar sus plantas de generación de energía y con ello ayudar a dotar del servicio a los usuarios. No obstante esto rechazó que en los pasados apagones, provocados por las altas temperaturas, hayan fallado algunas de las plantas de Iberdrola que adquirió su administración, y señaló que continuará la política energética de su gobierno, aun y cuando hay más demanda de este servicio. Además dijo que pretende dejar a la CFE con más del 60% de participación en generación de energía eléctrica. INTERNACIONAL

España desarticula una

célula del Cártel de Sinaloa En la provincia de Alicante se logró "la mayor aprehensión de metanfetamina en España y la segunda mayor en Europa' el jefe de la unidad de la *Policía Nacional*, lo que le significó al cártel un duro golpe a más de nueve mil kilómetros de su tierra natal. Además se desarticuló una célula criminal mexicana. Además de las drogas, la Policía Nacional española se incautó de dinero en efectivo, cinco vehículos, documentación y un arma detonadora. Los cinco detenidos son un mexicano, una rumana y el resto españoles.



Chivas y América aburren;

definirán finalista en el Azteca El Clásico de Clásicos no tuvo ganador, la eliminatoria viajará a la Ciudad de México abierta, el monumental estadio Azteca definirá al primer finalista de la Liga MX, luego del dormilón empate que Chivas y América entregaron en el Akron, 0-0 final. La pelea entre los dos titanes mexicanos fue pareja, sin errores y con pocas emociones, aunque, si hubo uno que estuvo más cerca, ese fue Guadalajara

CULTURA Y Luis de Tavira recibe

Medalla Vasconcelos; lanza crítica a políticas culturales El dramaturgo recibió la *Medalla Jos*é Vasconcelos 2024, que otorga el Seminario de Cultura Mexicana a figuras del arte y la ciencia, por el impacto y aportes que sus trayectorias han tenido para el país. En su discurso, el actor y dramaturgo lanzó una crítica a las actuales políticas culturales: "las políticas recientes resultan dispendiosas e ineficaces porque apuestan por la eventualidad inmediata y no invierten en la estabilidad a largo plazo".

